

SICHERHEITSANLEITUNGEN

1. Lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Gerät verwenden und bewahren diese zum späteren Nachschlagen auf. Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Schäden, die durch unsachgemäße Verwendung und Handhabung oder durch mechanische Schäden verursacht wurden.
2. Stellen Sie vor dem Anschließen des Netzgerätes sicher, dass es mit einem Computer kompatibel ist.
3. Schließen Sie das Gerät an eine Netzsteckdose mit einer geeigneten Spannung an.
4. Vor Feuchtigkeit schützen. Verwenden Sie das Gerät nicht in feuchter und / oder brennbarer Umgebung.
5. Öffnen Sie das Gerät nicht. Dieses Gerät enthält keine vom Benutzer zu wartenden Teile. Bei Beschädigung des Gerätes, wenden Sie sich zur Reparatur und / oder zum Austausch an den Hersteller.
6. Das Gerät ist kein Spielzeug. Halten Sie das Gerät von Kindern fern.
7. Das Netzkabel muss jährlich auf Risse oder andere Schäden überprüft werden. Wenn das Gerät beschädigt ist, stellen Sie die Verwendung sofort ein und wenden sich an den Hersteller, um es reparieren oder ersetzen zu lassen.
8. Wenn Sie das Netzkabel abziehen, fassen Sie am Stecker und ziehen daran und nicht am Kabel.
9. Dieses Gerät ist nur für den Innenbereich bestimmt.

BETRIEB

Schließen Sie das Netzkabel an das Netzgerät und an die Steckdose an. Verbinden Sie den Stecker mit Ihrem Computer.



Deutsch
Korrekte Entsorgung dieses Produkts
(Elektromüll)



(Anzuwenden in den Ländern der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit einem separaten Sammelsystem) Die Kennzeichnung auf dem Produkt bzw. auf der dazugehörigen Literatur gibt an, dass es nach seiner Lebensdauer nicht zusammen mit dem normalem Haushaltsmüll entsorgt werden darf. Entsorgen Sie dieses Gerät bitte getrennt von anderen Abfällen, um der Umwelt bzw. der menschlichen Gesundheit nicht durch unkontrollierte Müllbeseitigung zu schaden. Recyceln Sie das Gerät, um die nachhaltige Wiederverwertung von stofflichen Ressourcen zu fördern. Private Nutzer sollten den Händler, bei dem das Produkt gekauft wurde, oder die zuständigen Behörden kontaktieren, um in Erfahrung zu bringen, wie sie das Gerät auf umweltfreundliche Weise recyceln können. Gewerbliche Nutzer sollten sich an Ihren Lieferanten wenden und die Bedingungen des Verkaufsvertrags konsultieren. Dieses Produkt darf nicht zusammen mit anderem Gewerbemüll entsorgt werden. Hergestellt in China für LECHPOL ELECTRONICS Sp. z o.o. Sp.k., ul. Garwolińska 1, 08-400 Miętne.

DE

SAFETY INSTRUCTIONS

1. Read this manual carefully before using the device, and keep the manual for future reference. Producer does not claim liability for any damage caused by inappropriate use and handling or any mechanical damage.
2. Before plugging the power supply, make sure that it is compatible with a computer.
3. Connect the device to a power supply socket with a proper voltage.
4. Protect from moisture. Do not use the device in damp and/or flammable environment.
5. Do not open the device. This device has no user-serviceable parts. In case of damaging this device, contact the producer for repair and/or replacement.
6. The device is not a toy. Keep the device away from children.
7. Power supply cord has to be annually checked up for rips or other damages. In case of damaging the device, stop using it immediately and contact the producer to have it repaired or replaced.
8. When you disconnect the power cord, grasp and pull the plug, not the cord/cable.
9. This device is intended for indoor use only.

OPERATION

Connect the power supply cable to the power supply, and connect it to the power outlet. Connect the plug to your computer.



English
Correct Disposal of This Product
(Waste Electrical & Electronic Equipment)



(Applicable in the European Union and other European countries with separate collection systems) This marking shown on the product or its literature, indicates that it should not be disposed with other household wastes at the end of its working life. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, please separate this from other types of wastes and recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. Household users should contact either the retailer where they purchased this product, or their local government office, for details of where and how they can take this item for environmentally safe recycling. Business users should contact their supplier and check the terms and conditions of the purchase contract. This product should not be mixed with other commercial wastes for disposal.

Made in China for LECHPOL ELECTRONICS Sp. z o.o. Sp.k., ul. Garwolińska 1, 08-400 Miętne.

EN

KWESTIE BEZPIECZEŃSTWA

1. Przed rozpoczęciem korzystania z urządzenia należy zapoznać się z niniejszą instrukcją obsługi i postępować według podanych wskazówek. Producent nie ponosi odpowiedzialności za szkody spowodowane niewłaściwym użytkowaniem urządzenia lub jego niewłaściwą obsługą.
2. Przed podłączeniem należy sprawdzić kompatybilność zasilacza z komputerem.
3. Urządzenie należy podłączyć do gniazda z uziemieniem o napięciu zgodnym ze specyfikacją urządzenia.
4. Chronić przed wilgocią. Z urządzenia nie należy korzystać w wilgotnych warunkach i łatwopalnych.
5. Nie otwierać urządzenia. Urządzenie nie zawiera żadnych części serwisowalnych przez użytkownika. W przypadku uszkodzenia urządzenia, należy je zwrócić do producenta w celu naprawy lub wymiany.
6. Urządzenie nie jest zabawką. Należy je chronić przed dziećmi.
7. Przewód zasilający należy okresowo sprawdzać pod kątem przerwania, przecięcia lub innych uszkodzeń. W przypadku uszkodzenia należy bezzwłocznie zakończyć korzystanie z urządzenia i skontaktować się z producentem w celu naprawy lub wymiany.
8. Przy odłączeniu przewodu należy złapać za wtyczkę, nigdy za kabel.
9. Urządzenie jest przeznaczone do użytku domowego.

OBSŁUGA

Podłączyć kabel zasilający do zasilacza i do gniazdka sieciowego. Wtyczkę podłączyć do gniazda zasilania komputera.



Poland
Prawidłowe usuwanie produktu
(zutyty sprzęt elektryczny i elektroniczny)



Oznaczenie umieszczone na produkcie lub w odnoszących się do niego tekstach wskazuje, że po upływie okresu użytkowania nie należy usuwać z innymi odpadami pochodzącymi z gospodarstw domowych. Aby uniknąć szkodliwego wpływu na środowisko naturalne i zdrowie ludzi wskutek niekontrolowanego usuwania odpadów, prosimy o oddzielenie produktu od innego typu odpadów oraz odpowiedzialny recykling w celu promowania ponownego użycia zasobów materialnych jako stałej praktyki. W celu uzyskania informacji na temat miejsca i sposobu bezpiecznego dla środowiska recyklingu tego produktu użytkownicy w gospodarstwach domowych powinni skontaktować się z punktem sprzedaży detalicznej, w którym dokonali zakupu produktu, lub z organem władz lokalnych. Użytkownicy w firmach powinni skontaktować się ze swoim dostawcą i sprawdzić warunki umowy zakupu. Produktu nie należy usuwać razem z innymi odpadami komercyjnymi. Wyprodukowano w CHRL dla LECHPOL ELECTRONICS Sp. z o.o. Sp.k., ul. Garwolińska 1, 08-400 Miętno.

PL

INSTRUCȚIUNI PRIVIND SIGURANȚA

1. Citiți cu atenție acest manual înainte de a utiliza dispozitivul și păstrați-l pentru consultări ulterioare. Producătorul nu își asumă răspunderea pentru orice daune cauzate de manipularea și utilizarea necorespunzătoare a produsului.
2. Înainte de a conecta sursa de alimentare, asigurați-vă că este compatibilă cu calculatorul.
3. Conectați dispozitivul la o priză de alimentare cu o tensiune adecvată.
4. Feriți dispozitivul de umezeală. Nu utilizați dispozitivul în medii umede și/sau inflamabile.
5. Nu deschideți dispozitivul. Acest dispozitiv nu are piese care pot fi reutilizate. În cazul deteriorării acestui dispozitiv, contactați producătorul pentru reparații și/sau înlocuire.
6. Dispozitivul nu este o jucărie. Nu îl lăsați la îndemâna copiilor.
7. Cablul de alimentare trebuie verificat periodic dacă este rupt sau deteriorat. În cazul deteriorării dispozitivului, opriți imediat utilizarea acestuia și contactați producătorul pentru a fi reparat sau înlocuit.
8. Când deconectați cablul de alimentare, prindeți și trageți de ștecher, nu de cablu.
9. Acest dispozitiv este destinat exclusiv utilizării în interior.

FUNȚIONARE

Conectați cablul de alimentare la sursa de alimentare și conectați-l la priză. Conectați mufa la calculator.



Romania
Reciclarea corectă a acestui produs
(reziduuri provenind din aparatura electrică și electronică)



Marcajele de pe acest produs sau menționate în instrucțiunile sale de folosire indică faptul că produsul nu trebuie aruncat împreună cu alte reziduuri din gospodărie atunci când nu mai este în stare de funcționare. Pentru a preveni posibile efecte dăunătoare asupra mediului înconjurător sau a sănătății oamenilor datorate evacuării necontrolate a reziduurilor, vă rugăm să separați acest produs de alte tipuri de reziduuri și să-l reciclați în mod responsabil pentru a promova refolosirea resurselor materiale. Utilizatorii casnici sunt rugați să ia legătura fie cu distribuitorul de la care au achiziționat acest produs, fie cu autoritățile locale, pentru a primi informații cu privire la locul și modul în care pot depozita acest produs în vederea reciclării sale ecologice. Utilizatorii instituționali sunt rugați să ia legătura cu furnizorul și să verifice condițiile stipulate în contractul de vânzare. Acest produs nu trebuie amestecat cu alte reziduuri de natură comercială.

Distribuit de Lechpol Electronic SRL, Republicii nr. 5, Resita, CS, ROMANIA.

RO